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ATA 012/11 

 

       Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e onze, às dezoito horas, 

realizou-se, no Plenário desta Casa Legislativa, a décima segunda SESSÃO 

ORDINÁRIA, da terceira Sessão Legislativa, da quinta Legislatura da Câmara 

Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o 

Presidente Paulo Fernando de Souza e os Vereadores: Abílio Silva de Souza, Álvaro 

Duarte da Silva, Belmiro Guedes da Silva, Ilo Wildfaier Lombardi, Jorge Barreto de 

Lima, Manoel Renato dos Santos Silva, Rosa Liana Vieira dos Santos e Osmar Silveira 

de Souza. Havendo “quórum”, o Presidente Paulo Fernando, invocando a proteção de 

Deus, declarou aberta a sessão, determinando que fosse procedida a leitura do 

RESUMO DA ATA ANTERIOR 011/11. Foi posta em votação a ATA ANTERIOR 

011/11, previamente recebida pelos edis, sendo esta APROVADA POR 

UNANIMIDADE. Após, passou-se à leitura das correspondências RECEBIDAS DO 

PREFEITO: Of. PGM 019/2011- enviando Projeto de Lei 014/2011; Of. PGM 020/2011- 

destino detalhado das vagas solicitadas no Projeto de Lei 009/2011. RECEBIDAS DE 

TERCEIROS: Partido Democrático Brasileiro (PDT)- Edital de Convocação para 

eleição; Sociedade Recreativa Cruzeiro- Convite para baile em benefício da sociedade; 

CODERPA- Convite para jogos comunitários rurais de Barão do Triunfo; Sociedade 

Recreativa Cruzeiro- Convite para VI Campeonato de Canastra; ACVERC- Convite 

para participar de audiência com o Ministro do Estado de Minas e Energia; Secretaria 

da Saúde- comunicado para campanha de vacinação. EXPEDIDAS AO PREFEITO: 

Of. Legislativo n° 007/11- enviando Projeto de Lei n° 012/11, aprovado em Sessão 

passada; Of. Legislativo n° 008/11 – enviando Mensagem Substitutiva ao Projeto de Lei 

n° 010/11, aprovado em Sessão passada; Of. Legislativo n° 009/11- enviando Projeto 

de Lei Legislativo n° 001/11, aprovado em Sessão passada. EXPEDIDAS A 

TERCEIROS: Of. 014, Of. 015, Of. 016 e Of. 017/11- enviando votos de pesar. No 

período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram 

convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: VEREADORA ROSA (PMDB)- 

Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Agradeceu a Deus por poder 

estar participando da presente sessão, colocando que teve que falhar uma sessão por 

motivo de saúde. Comentou que chega uma hora em que, querendo ou não, é preciso 

parar para tratar um pouco da saúde. Fez alguns agradecimentos, em especial à 

Doutora Ana, que foi uma médica que lhe atendeu muito bem no posto, mas sabe que 

o posto não é como um hospital, não tem como se fazer uma avaliação a mais do que 

é permitido. Agradeceu também a todas as enfermeiras, pois passou por várias que 

sempre lhe trataram muito bem. Estava na ocasião a Enfermeira Sônia, em nome dela 

agradecia a todas, pelo excelente atendimento. Agradeceu também a Doutora Ana que 

lhe pediu vários exames, dizendo que seu caso foi até um pouco mais sério. Agradeceu 

à equipe médica que há no Município, às enfermeiras, pelo excelente atendimento que 
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se tem. Contudo, sabe que tem coisas que tem que se procurar adiante como ela fez. 

Declarou que foi à clinica do Dr. Rosendo, lá foram feitos exames, tomografia, foi 

quando constataram que era uma sinusite muito avançada, e por essa sinusite e estar 

as veias entupindo, ocorreu também uma isquemia leve. Comentou que por isso fica 

aquele esquecimento, a cabeça meio “bamba”, por isso não tinha como vir na sessão. 

Porém, agora estava na sessão e queria continuar fazendo seu trabalho como sempre 

fez, agradecendo a cada um que ali se fazia presente, por poder estar ali, pedindo que 

viessem sempre, pois para ela é muito gratificante. Agradeceu o cartão de Páscoa que 

lhe foi enviado pelo Presidente, vereadores da Casa, dizendo que sabe que essa data 

é um dia muito importante, principalmente na religião católica. Então só tem que 

agradecer a todos, em especial ao Presidente e aos funcionários pela lembrança que 

tiveram com ela, pois não estava, mas recebeu o cartão. Comentou sobre a perda da 

mãe do Vereador Álvaro que é sua tia, colocando que tinha um grande carinho por ela. 

Afirmou que tinha certeza que na eleição passada ela torcia muito pelo Álvaro, mas por 

ela também, sua tia Derotildes que faleceu. Afirmou que não pode se fazer presente 

devido ao seu estado de saúde, mas podia ter certeza que tinha todo o seu apoio e de 

sua família. Acreditava que já tinha sido enviado ofício de pesar à família, porém, mais 

uma vez reforçava, porque são parentes, e mesmo que não fossem, se davam muito 

bem, e Deroltildes para ela era uma pessoa muito especial, por isso só tinha que 

lamentar a perda, pois tiveram muitas perdas, tudo muito rápido, mas são coisas da 

vida e tem que se “erguer a cabeça” e “tocar o barco”. Em nome do Vereador Álvaro 

pediu que fosse enviado votos de pesar para a família. Comentou que deveriam ter fé 

em Deus e poderiam ter certeza que Derotildes tinha o cantinho dela reservado. 

Agradeceu a todas as pessoas que foram lhe fazer visitas nos dias em que ela estava 

doente, ficou contente. Fez comentários de que sabe que tem muitos lugares em que 

quer ir, e teve duas ou três festas, e que não falha uma, mas teve que falhar. Colocou 

que ficou triste por não poder participar, mas ficava agradecida pelas pessoas que 

foram lhe visitar e pedir pela sua melhora. Pois sabe que não é fácil, mas devagar vai 

voltando ao normal. Desejou um bom retorno a todos a seus lares. Usou a tribuna: 

VEREADOR ÁLVARO (PT)- Saudou o Presidente, Vereadores, Vereadora e os demais 

presentes. Declarou que esteve no presente dia na casa da Vereadora Rosa, e, graças 

a Deus, a viu já trabalhando, o que não devia. Desejou a ela muita saúde, que ela 

pudesse alcançar os seus objetivos e que pudesse estar por muito e muito tempo 

trabalhando como havia visto no presente dia, pois o importante é poder trabalhar. 

Agradeceu, em especial, à Ex-Vereadora Sônia, por, infelizmente, acompanhar em 

mais tragédia, algo do destino, da vida, agradecendo tudo que ela fez pela família no 

final de semana. Agradeceu do fundo do coração, pois a conhecia a tempo, tendo 

grande admiração por ela, por o que ela é, pelo que fez, pelo que faz, desejando toda a 

felicidade do mundo, que pudesse sonhar e alcançar os objetivos. Afirmou que tem 

certeza que o ele, Vereador Álvaro, é uma das pessoas que conhece muito bem um 
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pouco do que ela passou na vida e só ele pode conhecer, não estava querendo ser 

mais do que ninguém, contudo, desejava sucesso a ela e que pudesse de verdade 

conseguir os seus objetivos, pois merece. Fez comentários de que iria falar em nome 

de toda a sua família, agradecer a todas as pessoas que estiveram junto com eles 

enfrentando essas dificuldades, desse dia 17 de abril, quando a sua mãe partiu, pois 

não queria dizer “perdeu” sua mãe. Sua mãe lhe ensinou desde criança, junto com o 

seu pai, que tinha aqui nessa terra, nesta vida, uma passagem, e que um dia isso iria 

acontecer, mas por mais preparado que ele estivesse, sabendo da situação, que a 

família estava preparada, há tempos ela vinha acamada. No entanto, para a família foi 

uma surpresa, pois no último final de semana ela estava bem, caminhando, sem a 

cadeira de rodas, pois tinha a doado, sem muletas e tem certeza que Deus a chamou 

porque precisava dela. Comentou que ela lhe ensinou que eles tinham que ser fortes 

para enfrentar as dificuldades da vida e estar juntos com a família. Referiu que sua 

mãe teve quinze filhos, perdeu dois antes de nascer e criou quinze filhos, ela adotou 

mais dois e colocou no lugar, ela teve os quinze filhos e criou os quinze filhos. Ensinou, 

juntamente com o seu pai, a eles acompanharem a igreja em que eles acreditavam, a 

católica, todos os meses. Ensinou muitas coisas boas a eles, os apoiou e agora estava 

ali em nome deles, porque eles o ensinaram, lhe deram força, para que ele saísse de 

uma família que não conhecia política e atualmente estar na política. Contudo, há 

dificuldades que se enfrenta na vida, até mesmo de não poder estar junto com o pai e a 

mãe nos momentos que gostaria de estar e que era acostumado. Entretanto, o que lhe 

deixa forte e feliz é que ele a viu muitas vezes feliz e também por que ele pôde lhe dar 

felicidade. Colocou que a forma que ele pôde a fazer feliz e o seu pai feliz, os outros 

filhos ainda não conseguiram, mas não quer dizer que não tenham condições de 

conseguir, mesmo ela não estando em corpo, o espírito está acompanhando. 

Agradeceu, em especial, aos funcionários da Casa, do fundo do coração, eles não 

sabem o prazer que teve de receber as pessoas que estão trabalhando junto, nesta 

hora. Nesta hora é tão importante a presença de vocês estarem chegando que não tem 

como explicar, pois na mesma hora de tristeza, o deixaram feliz. Comentou que se 

passa por muitas coisas, mas faz amizades, independente da situação, da cor 

partidária, da pessoa que se é. Agradeceu da mesma forma a todos os vereadores que 

estiveram presentes e os que não puderam estar presentes, agradeceu ao Vereador 

Jorge, Vereador Osmar, Vereador Renato, Vereador Abílio, Vereador Paulo Fernando. 

Agradeceu também ao Vereador Ilo, que sabia que ele não ficou sabendo, foi difícil 

avisar; agradeceu também à Vereadora Rosa que sabe que sentiu muito, porque era 

amiga. Agradeceu também ao Secretário de Administração, Severino, Secretária Mirian 

que estiveram presentes, Secretária Silvana, que também é da família. Agradeceu ao 

Coordenador da Agricultura Diego, ao Presidente do Sindicato, às pessoas que 

estiveram presentes, pois várias vezes também a gente não está junto na batalhas 

pensando igual, mas deram essa força  para a família, por isso se sente feliz em estar 
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ali e também por essas pessoas. Agradeceu a todos, do fundo do seu coração, em 

nome da sua família, e também em nome do seu pai e da sua mãe, que o espírito deles 

pudesse descansar e tem certeza de que estão descansando. Deixou dito que com 

estas dificuldades que tem passado, gostaria também de dizer que ele não pôde parar 

um dia de trabalhar. Disse que na terça-feira já teve que sair porque estava 

organizando o campeonato, ligar para as rádios, para os times, para as pessoas que 

estariam jogando, não para pedir desculpas, mas para avisar que teria outro dia. 

Colocou que também como lhe foi ensinado, o campeonato continua, a vida continua; o 

campeonato continua no dia 1° e dia 15 de maio e o encerramento será dia 06 de 

junho, com um mês de atraso. Comentou que no presente dia estava entrando um 

projeto na Casa, gostaria de pedir aos Vereadores que apoiassem, e foi desta forma 

que ele aprendeu que se deve trabalhar diferente. Afirmou que no primeiro 

campeonato, pediram R$ 50,00 para cada Vereador, porém, atualmente não estavam 

pedindo cinquenta reais, pois ele é Vereador e sabe das dificuldades que tem de estar 

distribuindo R$ 50,00, e que vai fazer falta para eles poderem fazer o trabalho de 

vereador, mas eles têm muito mais do que isso para poder fazer, que é apoiar os 

projetos. Pediu que a Prefeitura, a Administração pudessem apoiar essas entidades, 

porque os recursos que as pessoas trabalham, que pagam os impostos, é para isto. 

Deixou dito que para a saúde, para educação, esporte, para todas as áreas, e com o 

apoio dos vereadores isso pode ser aprovado e votado. Gostaria de explicar ao 

Vereador Ilo eu lhe fez uma pergunta: o Vereador Álvaro disse que não precisaria 

passar o projeto, pois há secretaria, mas infelizmente, teve uma desavença com o 

Fabrício, Procurador da Prefeitura e ele mandou o projeto para a Casa Legislativa, que 

também não tem nada demais. Acredita que não é por isso, pois o Prefeito tinha 

concordado, o Vice-Prefeito tinha concordado e trabalhou na Casa para que a 

Prefeitura pudesse pagar, sem trazer problemas para a Prefeitura, para pagar juiz e 

segurança do campeonato. Contudo, por coisas que ele não pôde aceitar e jamais 

aceitará, feito pelo advogado da Administração, teve uma pequena desavença com ele, 

um desentendimento, porque o ele, Vereador Álvaro, não aceita as coisas erradas e as 

coisas erradas quem tem que pagar é quem fez errado. Relatou que tiveram esse 

pequeno desentendimento dentro da Prefeitura, no gabinete do Prefeito, quando o 

desaforou e disse que vereador e nada era uma coisa só. Disse que já havia falado 

várias vezes e não havia falado o nome dele.  No entanto, estava agora dizendo, por 

que ele não tem que baixar a cabeça para as pessoas que estão fazendo as coisas 

erradas. Pois ele aprendeu a fazer a coisa certa, a luta pelo que é certo, não pelas 

coisas erradas, Até pode errar, mas não é o que quer fazer e tinha certeza de que não 

estava fazendo errado. Afirmou que não estava o desafiando, mas desejava que ele 

fizesse o correto, porque as verbas do Município são verbas pagas pelo povo e têm 

que ser respeitadas. Usou a tribuna: VEREADOR ILO (PMDB)- Saudou o Presidente, 

Vereadores e os demais presentes. Agradeceu ao Secretário de Administração pela 
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prestação de contas que fez. No dia anterior estiveram conversando e mostrando uns 

cálculos que ele tinha na mão e no presente dia lhe trouxe uma prestação de contas, 

no seu entender, bem detalhada, quando ele conseguiu entender detalhe por detalhe, 

foi aprovado no ano anterior R$ 31.500,00 (trinta e um mil e quinhentos) que passou 

pela Casa Legislativa e foi gasto R$ 20.000,00 (vinte mil reais). Como já citou para o 

Secretário, que foi difícil convencer seu voto de R$ 38.000,00 (trinta e oito mil reais), 

considera bastante e continua dizendo que é bastante dinheiro. Espera que seja um 

gasto bastante reduzido, como antes foi passado R$ 31.500,00 (trinta e um mil e 

quinhentos) e foi gasto R$ 20.000,00 (vinte mil reais) espera haja uma redução.  

Desejou uma Feliz Páscoa a todos os vereadores e comunidade baronense. Deixou 

seu sentimento à família do Vereador Álvaro e a sua família, como havia conversado 

com o Vereador antes, ele não se fez presente por que não ficou sabendo; com 

certeza, se tivesse ficado sabendo teria ido lá levar algumas palavras de consideração 

ao Vereador e a família. Disse que sabe que as coisas são assim, nem sempre se 

consegue avisar a todas as pessoas, pois já havia passado por isso quando perdeu 

sua mãe. Afirmou que não estava cobrando do Vereador, mas que não tinha 

comparecido porque não havia ficado sabendo. Deixou os parabéns à comunidade da 

Capela São Pedro Boca do Campo pela grande festa realizada no dia anterior, com 

bastante público, uma grande festa, com um grande almoço que foi feito pela 

comunidade. Deixou um convite aos vereadores e assistentes, dizendo que era o Vice-

Presidente da Capela São Miguel, pois teriam a festa no domingo, deixando o convite a 

todas as pessoas. Ficaria muito grato com a presença dos vereadores. Deixou dito que 

é da diretoria da capela e também se não fosse, são pessoas vizinhas da capela e tem 

o direito de convidar e estava convidando de coração. Se pudessem se fazer 

presentes, eles ficariam muito gratos. Usou a tribuna: VEREADOR BELMIRO 

(PMDB)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Relatou que estava 

ali na última sessão, dizendo que na próxima segunda-feira já iria ocupar a tribuna o 

Vereador Ivan. Deixou ao Vereador Ivan um agradecimento, pois foi pouco tempo, mas 

valeu a pena. Esteve junto com alguns vereadores que ainda não tinha trabalhado 

junto, uns ele já tinha trabalhado, outros não. Declarou que é pouco tempo, sabe que 

nada se pode fazer dentro de um mês, no entanto, para ele foi um grande prazer estar 

com os vereadores, Secretária, principalmente, Secretária Solange com quem já 

trabalhou junto por muito tempo, agradecendo a presença de todos. Desejou um bom 

trabalho a todos os vereadores, funcionários da Casa, que continuassem sempre 

trabalhando, pois dentro de mais ou menos um ano haveria nova eleição, e que dentro 

de um ano e meio poderia estar novamente na Casa, ocupando esse lugar. Comentou 

que político enquanto tiver um sangue na veia nunca desisti. Afirmou que desde que 

começou o Município de Barão do Triunfo concorreu a vereador, sempre perdendo, no 

entanto, sempre ficando de suplente, sempre ficando por um pouquinho, o que 

provocava para ir novamente. Comentou que por isso continuava lutando sempre, 
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enquanto tivesse sangue estaria lutando e com a bandeira do PMDB sempre agarrada, 

camisa do PMDB ele não rasga porque tem quarenta anos de PMDB. Declarou que 

não tem oferta que lhe tire do partido, respeita todos os partidos, pois são iguais, mas o 

seu partido é o PMDB, sempre foi, seu pai sempre foi, e o que ele lhe dizia é que 

seguisse seu “carreiro” que ele iria bem. Dizia que era para ser político, mas não fosse 

político corrupto, não prometa coisas que não possa fazer, por isso assim vinha 

fazendo. Fazia seus votos dentro do que é, dizendo que não queria ser mais que 

ninguém, mas nunca fez oferta que não pudesse cumprir. O que cumpriu na sua 

campanha e quando era vereador foi com recurso próprio. Afirmou que o que fez, 

parada de ônibus e bueiros que estão feitos por aí, não pediu nada para Prefeitura, só 

prometia aquilo que pode cumprir. Pois não usaria a máquina pública de Prefeitura 

para colher votos, como muitos fazem, que sabe que estão fazendo. Deixou novamente 

seu agradecimento a todos. Em COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente 

inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: VEREADOR 

JORGE (DEM)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Comentou 

que seu espaço era curto, mas tinha muito a dizer. Comentou sobre uma reunião que 

haveria do Conselho de Trânsito, no dia 04 de maio, às 10 horas, devido à alta do 

combustível, por duas vezes, colocando que os taxistas que trabalham como taxistas 

estão no vermelho. Declarou que ofício o Secretário de Administração ficou de trazer 

na Câmara de Vereadores. Deixou dito na próxima segunda-feira inauguraria um 

consultório médico ao lado seu comércio, de um médico que iria trabalhar com 

ecografia, Dr. Mário, na Rua Ten.Cel. Juca Tavares, 428A, a partir das duas horas da 

tarde. Comentou que ele marcará até 15 consultas, na segunda-feira, para 

experimentar o maquinário, para ver se funcionaria bem e por que, às vezes, pode 

acontecer de dar algum problema. Depois ele iria trabalhar das duas da tarde até às 

nove ou dez da noite, conforme tivessem pacientes ele iria atender. Não haverá horário 

para parar o serviço. Referindo-se o projeto que estava na Casa na ocasião, as 

respeito dos professores, disse que a Secretária da Educação o procurou para falar 

que está precisando muito desses profissionais. Afirmou que ele lhe  espondeu que por 

ele, Vereador Jorge, não haveria problema algum, porque os alunos não podem ficar 

sem professor. Disponibilizou seu voto, pois não vai ter problema, dizendo que quando 

precisasse dele poderia contar com seu voto. Pois isso é para toda a comunidade não 

é só para um colégio, mas para vários colégios. Agradeceu ao Vereador Belmiro pelas 

palavras dirigidas aos vereadores, desejando sucesso a ele. Usou a tribuna: 

VEREADOR OSMAR (PTB)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. 

Comentou que parecia que, propositadamente, iria pegar uma “carona” da Vereadora 

Rosa na questão da saúde e na realidade não deixaria de ser, porque há muito tempo 

esperava poder fazer um elogio às pessoas que compõe essa área no posto e sentiu 

até um tanto constrangido pelo fato de fazer parte da coligação que administra o 

Município de Barão do Triunfo. E ao longo desse tempo que vem assistindo, 
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observando e sendo tratado de uma maneira muito cordial e educada e 

profissionalmente dentro do posto, vai aprofundando a maneira de ver, analisar, não 

porque a Ex-Vereadora Sônia estava presente, mas ela sabia que ele tem um respeito 

muito grande por esses profissionais que lá atuam incluindo ela; e disse que no 

presente dia era como ele tivesse ensaiado uma “jogada” com a Vereadora Rosa e que 

ele desse sequência; porque as pessoas sabem que a área da saúde é uma área muito 

difícil de passar 50% o percentual de bom atendimento. Afirmou que as pessoas 

chegam com um problema onde acumula muitos pacientes a espera do atendimento e, 

às vezes, meia palavra acaba ferindo o paciente. E por meia palavra que não diz nada 

ao tratamento da saúde, acabam depreciando esse profissionais e considera que as 

coisas não são assim. É preciso saber diferenciar. Deixou os seus parabéns a essas 

pessoas que trabalham lá e que deem sequência a esse bom atendimento, e quando 

diz bom atendimento, entendessem que não era perfeito, pois não existe nada perfeito. 

Porém, quando passa dos cinquenta e um por cento, e ele pode dizer que o percentual 

é bem mais alto, já se deve fazer elogios. Ponderou que só ficou triste uma vez, ainda 

dentro da Administração passada, quando ouviu um comentário de um membro da 

Casa, que a saúde em Barão do Triunfo era péssima, e só dizia que era bom quem era 

“cego e não enxergava”. Relatou que ficou triste porque já tinha boas referências de 

bom atendimento e essas boas referências não só do Município, pois Barão do Triunfo 

vem atendendo um número alto de pacientes de São Jerônimo, do qual o Vereador não 

é contra. Inclusive, questionou na maneira de perguntar, com o Prefeito se podia isso, e 

ele disse que se tivesse verba sobrando na área ele nunca iria deixar de fazer. E 

também considera que na medida que não somos decadentes na área da saúde, 

devemos isso por que se trata de seres humanos. Declarou que algumas coisas, ele 

como Vereador, tem cobrado de outras pessoas de outro Município que vem buscar 

recursos no Município, considera justo. Pede a eles uma parte de colaboração, e essa 

colaboração não é financeira, que não era para o interpretarem mal. É que eles 

também tem que ser um pouco compreensivos e algumas coisa dar de retorno. 

Convidou para dia 29 de abril, às 11 horas, para inauguração do PSF, NA Zona dos 

Pachecos. Fez um pedido para os profissionais da saúde, que mesmo aqueles que não 

vão para lá, que levem aos que vão para lá a sua solidariedade de bons atendimentos 

e peçam que esse excelente atendimento que está sendo feito na sede, seja feito lá 

também. Pois toda a comunidade merece e saúde a pessoa vai com um problema 

muito sério de saúde e não quer voltar com dois, por uma mau atendimento.  Em 

seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram votadas e aprovadas por 

unanimidade as seguintes proposições: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 040/11 DO 

VEREADOR RENATO- que seja providenciado, na localidade da Invernada dos 

Abreus, reabertura da estrada que sai das proximidades da residência de Sr. Tulino, 

passando pela residência do Sr. Lauro até a entrada da residência do Sr. Zezé. 

Justificativa: O trajeto atual é feito pelas proximidades da residência de Romildinho. 
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Se caso fosse providenciada a reabertura da estrada antes citada, reduziria em até 

metade o trajeto realizado atualmente. A PEDIDO DA COMUNIDADE DA INVERNADA 

DOS ABREUS. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 041/11 DA VEREADORA  ROSA- que 

sejam providenciados encascalhamento, patrolamento e roçadas nos trechos 

necessários, saindo da Estrada da Produção, passando pela residência do Sr. João 

Pacheco, Sr. Júlio Pacheco, Sr. Valdemar, Associação João Marques de Souza, até a 

Estrada Geral. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 042/11 DO VEREADOR ÁLVARO - que 

seja providenciado plainado, para construção casa de moradia, para o Sr. Adroaldo 

Forte de Lima e Sra. Noeli, com patrolamento da estrada que dá acesso a esta 

residência, passando pela residência do Sr. João Azambuja até a Figueirinha. 

Justificativa: No que tange à solicitação de plainado para construção de casa de 

moradia de Adroaldo Forte, relato que atualmente o referido cidadão reside com sua 

família, que conta com crianças, em um galpão junto a uma estufa de fumo. O 

atendimento à presente solicitação livraria essa família, sobretudo às crianças, do 

contato diário e direto com o fumo devido à proximidade de sua atual habitação. Diante 

do exposto, cabe frisar a urgência, uma vez que é de conhecimento da sociedade em 

geral os malefícios que podem ser causados pelo contato constante com o fumo. A 

PEDIDO DE NOELI. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 043/11 DO VEREADOR ILO- que 

sejam providenciados patrolamento, encascalhamento e roçadas na Estrada dos 

Bonilha, saindo da Estrada da Produção, passando pela residência do Sr. Ademir, Sr. 

Ordi, Sr. Hélio, retornando pela residência do Sr. Amadeu, Sr. Franscisco, até a 

residência do Sr. Alexandre Pereira. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 044/11 DO 

VEREADOR ILO- que seja providenciado colocação de duas caçambas de cascalho 

na entrada da Igreja São Miguel, nas proximidades da escola D.Pedro II. PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIA N° 045/11 DO VEREADOR ILO- que sejam providenciados 

patrolamento e encascalhamento nos lugares necessários, na estrada que sai da 

Produção, Varzinha, passando pelo Campo de Rodeio, João Straccioni, até a Boca do 

Campo, com entrada das residências. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 046/11 DO 

VEREADOR ÁLVARO- que sejam providenciados alargamento da estrada, 

patrolamento e encascalhamento, saindo da estrada que dá acesso à residência do Sr. 

João Paulo Rodrigues da Silva, transportador de fumo. Justificativa: O referido 

transportador não consegue sair com sua carga de fumo indo direto à Estrada da 

Produção devido às condições atuais. Foi também votado e aprovado por unanimidade 

o PROJETO DE LEI N° 008/11- autoriza o poder executivo municipal a realizar a 

despesa que indica e dá outras providências (até o limite de R$ 5.000,00 Campeonato 

Regional de Futebol de Sete da Serra do Herval). FOI AINDA VOTADA E APROVADA 

POR UNANIMIDADE, SENDO EXIBIDOS RELATÓRIO E COMPROVANTE DIÁRIA 

DO VEREADOR JORGE DE IDA A REUNIÃO DA ACVERC NA CÂMARA DE 

VEREADORES DE GENERAL CÂMARA, DIA 23 DE MARÇO DE 2011. Foi ainda 

votado e aprovado por unanimidade: ATESTADO DE SAÚDE DO VEREADOR 
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OSMAR, DOS DIAS 14/03/11, 21/03/11, 28/03/11 E 04/04/11. Encerrada a Ordem do 

Dia, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA, quando foram convidados a 

fazer uso da palavra: VEREADOR OSMAR Líder do PTB- Tornou a saudar as 

pessoas presentes. Referiu-se à despedida do Vereador Belmiro, que participou de 

quatro sessões na Casa Legislativa, ele, Vereador Osmar, podendo acompanhar duas, 

mas dizia ao Vereador que foi um prazer em ter sido colega dele nessas duas 

oportunidades e que atualmente ele estaria se despedindo, mas da parte dele com 

muito respeito é sempre uma satisfação quando um partido dá oportunidade para o seu 

suplente, é um sinal de coleguismo, Comentou que é um sinal de importância que tem 

para sua agremiação política. Acredita que é dessa forma que se constrói, e eles que 

fazem parte do quadro político tem que ter o pensamento coletivo de construir e não 

destruir; porque a política se faz de uma maneira coletiva e quando se trabalha por 

esse ideal, se trabalha com respeito. Deixou os seus parabéns pela postura política do 

Vereador Belmiro, que assistiu nessas duas sessões, que será de grande importância, 

se você voltar a atuar nessa mesma Legislatura.  VEREADOR ÁLVARO Líder do PT- 

Tornou a saudar as pessoas presentes. Pediu desculpas por não agradecer na tribuna 

pelo comparecimento no velório de sua mãe. Comentou que conversou com o 

Vereador Belmiro que não ficou sabendo, pois tem certeza de estaria presente. 

Agradeceu ao Secretário de Obras e o Secretário de Agricultura, pelo fato de dia 20 de 

abril, pela manhã, esteve conversando com eles e pedindo para eles, se pudessem  

dar uma ajeitada na estrada até lá e na mesma hora o Secretário de Obras e outro 

Secretário que estava junto combinaram e foram arrumar a estrada, que fizeram o que 

puderam naquele dia e no presente dia estavam terminando de arrumar. Agradeceu a 

todos os vereadores por estarem o apoiando, agradecendo a Câmara pelo apoio ao 

Campeonato Regional e nesse agradecimento gostaria de convidar a todos os 

vereadores para a final do campeonato que seria no dia 06 de junho, para estar na final 

na hora de entrega da premiação para eles ajudarem a entregar a premiação para os 

times que vão estar recendo o troféu de 1°, 2°, 3° e 4° lugares do masculino e feminino 

e as medalhas também, dizendo que contava com a presença dos vereadores nesse 

dia. VEREADOR ABÍLIO Líder do PMDB- Tornou a saudar as pessoas presentes. 

Agradeceu ao Vereador Belmiro por trabalhar com eles no presente mês, dizendo que 

foi uma satisfação muito grande ter novamente a presença dele na Casa, pois já 

haviam trabalhado quatro anos juntos. Desejou a Belmiro sucesso, êxito na carreira. 

Pediu desculpas à Vereadora Rosa, pois não sabia que ela tinha passado por tantas 

dificuldades assim, até sabia que ela bastante doente. Comentou que Solange lhe 

passou que a Vereadora estava com problemas de sinusite. Considerou que fosse só 

uma gripe forte e não teve oportunidade ir lá visitá-la. Comentou que não foi vontade, 

pois disse que é um tanto caseiro. Desejou à Vereadora as boas vindas, que 

melhorasse o mais rápido possível, que pudesse continuar ao lado dos vereadores 

prestando o seu serviço ao Município e à comunidade. VEREADOR RENATO Líder do 
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PP- Tornou a saudar as pessoas presentes. Deixou seus parabéns à comunidade Boca 

do Campo, Capela São Pedro pela Belíssima ocorrida no dia anterior, quando se fez 

presente, almoçando na festa. Comentou que por vários anos encarreirados está se 

fazendo presente nas festas da referida capela. Declarou que estava uma excelente 

festa, desejando que no próximo ano estivesse de igual para melhor. Agradeceu ao 

Vereador Belmiro pelo companheirismo que, como o Vereador Belmiro disse, talvez 

daqui há uns anos pudessem se encontrar na Casa Legislativa, então poderão fazer 

mais alguns trabalhos juntos na Casa. Deixou seus pêsames para toda a família do 

Vereador Álvaro, pelo falecimento de Derotildes que era sua tia, dizendo que na outra 

sessão ele já havia comentado, mas o Vereador Álvaro não estava presente, deixando 

seus sinceros sentimentos e ele e a toda a família. Também desejou melhoras à 

Vereadora Rosa, sua prima e madrinha, que Deus a ajudasse, que tivesse boas 

melhoras de saúde, que também não pôde se fazer presente na outra sessão, pois 

estava de atestado, dizendo que quando puder vai fazer uma visita. Colocou que tenta 

tirar tempo, mas parece que o tempo cada vez fica menor, até mesmo para visitas 

importantes de pessoas que estão enfermas. Agradeceu ao Secretário de Obras, ao 

Prefeito, por ter feito a estrada que o Vereador Álvaro mencionou, também esteve 

conversado com ele e o Prefeito mais uma vez. Disse que mais ou menos umas vinte 

vezes que ele já tinha falado com o Executivo sobre a estrada e que muitas vezes 

disse que eles deveriam fazer a estrada, pois fazia tempo que o Vereador Renato vinha 

pedindo. Comentou que naquele mesmo dia eles começaram o serviço e até o 

presente dia estavam dando continuidade. Afirmou que com certeza iria ficar um 

serviço bom, pois a referida estrada não é fácil de mantê-la, é um trajeto difícil. 

VEREADOR JORGE Líder do DEM- Tornou a saudar as pessoas presentes. 

Comentou a respeito do processo seletivo do Conselho Tutelar, dizendo que no 

presente dia uma pessoa pela manhã lhe ligou, dizendo que outra pessoa teria falado 

para essa pessoa que ele estaria cancelando o concurso e ele respondeu a essa 

pessoa que não era verdade. Comentou que ficou muito grato e agradeceu a essa 

pessoa por ter lhe dito quem falou, por que tem pessoas que às vezes dizem as coisas 

e vem falar para ele e não diz quem foi. Referiu que ficam com medo de explicar a 

verdade e ele ficou muito grato a essa pessoa, por ter dito quem falou. Afirmou que é 

uma pessoa de um partido grande, não é vereador, mas é de um partido que já vem 

tentando “pisar nos seus calos” faz tempo, que certamente vão continuar; Contudo, ele 

iria continuar o seu trabalho com a sua cabeça erguida, tentando sempre ser aquela 

pessoa que sempre foi, assim como conduziu a Casa naquele ano. Pediu que se 

alguma pessoa tivesse alguma dúvida conta o Vereador Jorge que lhe falasse, pois 

gosta que as coisas sejam claras, não falar uma coisa e depois não dizer que disse ou 

quem não disse para não se incomodar. Não é se incomodar, mas tem que se colocar 

as coisas de forma clara. Usou o espaço: PRESIDENTE PAULO FERNANDO- 

Tornou a saudar as pessoas presentes. Lembrou aos Vereadores que teriam jogo de 
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integração das câmaras no dia seguinte no Município de Cristal e depois iriam 

combinar a hora que iriam sair. Comunicou a todos que no dia 27 de abril o Cartório 

Eleitoral estaria atendendo na Câmara de Vereadores. Relembrou aos vereadores e a 

todos que estavam assistindo que no dia 29 de abril seria o último dia para a 

declaração de imposto de renda do ano de 2010. Deixou seu convite para a 

Inauguração do ESF na Zona dos Pachecos, dia 29 de abril, às 11 horas. O tão 

sonhado PSF da Zona dos Pachecos seria inaugurado com médico, dentista. Avisou 

também que neste dia teria a vacinação para os idosos e as pessoas que necessitam, 

já iriam começar os trabalhos no mesmo dia. Deixou seus agradecimentos por este 

mês que esteve na Casa o Vereador Belmiro por acompanhar os trabalhos da Câmara, 

agradeceu pela presença dele o Vereador Ivan cedeu o espaço. Solicitou a palavra e 

lhe foi concedida: VEREADOR BELMIRO PMDB- Afirmou que em seguida iria estar 

ali. Prosseguiu no uso da palavra: PRESIDENTE PAULO FERNANDO- Afirmou que 

o Vereador Belmiro seria sempre bem-vindo quando precisasse dos vereadores, da 

Câmara, dos funcionários, estariam sempre à disposição. Deixou também seus 

agradecimentos, pois no dia anterior havia ocorrido a festa da Capela São Pedro da 

Boca do Campo, estava muito bonita. Disse que ele, o Vereador Ilo, Vereador Jorge, 

estiveram sorteando a rifa, os ajudando, dando uma força para o pessoal na rifa. 

Parabenizou os ganhadores da rifa. Aqueles que cooperaram, ajudaram na festa, 

dizendo que a mesma estava belíssima. Agradeceu a presença da Vereadora Rosa, 

colocando que na sessão passada não pode estar, foi fazer uma visita para lá, dizendo 

que fazia muita falta para ela estar sempre com os vereadores. Desejou a ela boa 

saúde, que isso fosse só um susto, que se recuperasse logo para estar sempre com os 

vereadores. Também agradeceu o Vereador Álvaro que compareceu na sessão, 

deixando os pêsames à sua família, pois na sessão passada não pôde estar, 

agradecendo por estar no presente dia com eles. Nada mais havendo a tratar, 

determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima, 

dia 02 de maio de 2011, na mesma hora e local.  

                                                    

Sala de Sessões, 25 de abril de 2011. 

 

 

MANOEL RENATO DOS SANTOS SILVA      PAULO FERNANDO DE SOUZA 

                   1º Secretário em exercício                              Presidente 

 

 


